
 

令和５年度 第１回北杜市通学路安全推進会議議事録 

 

 

日 時 令和５年１１月９日（木） 午前１０時００分～午前１０時４０分 

 

場 所 北杜市役所 西会議室 

 

出席者 市民代表者    鈴木 良長 （北杜市代表区長会長） 

関係行政機関   中山 雄一 （甲府河川国道事務所事業対策官） 

             岩間 昭憲  （中北建設事務所峡北支所道路課長） 

松田 俊彦 （北杜警察署交通課長） 

    学校関係代表者   石川 博之  （北杜市校長会を代表する者（校長会副会長）） 

             保坂 智之 （北杜市PTA連合協議会会長（武川中学校PTA会長）） 

    北杜市      土屋 雅光  （北杜市企画部企画課長）   

             小林 孝至  （北杜市産業観光部農地整備課長）代理        

             向井 克昌  （北杜市建設部道路河川課長）代理 

             加藤 寿  （北杜市教育委員会教育部長） 

    事務局      三井 淳  （北杜市教育委員会教育部教育総務課施設担当） 

             中澤 太朗 （北杜市教育委員会教育部教育総務課施設担当） 

             小池 奈緒 （北杜市教育委員会教育部教育総務課施設担当） 

             矢沢 龍希 （北杜市教育委員会教育部教育総務課施設担当） 

 

議 事   （１）北杜市通学路安全推進会議について【資料１】 

      （２）北杜市通学路交通安全プログラムについて【資料２】 

      （３）令和５年度通学路合同点検について【資料３】 

      （４）その他 

         今後の予定について 

 

公開・非公開の別：公開 

 

傍聴人の数：１名 

 

 

 

 

 



１． 開会 

２． 委嘱状、任命書の交付 

３． 教育長あいさつ 

４． 委員紹介（自己紹介） 

５． 役員選出 

会 長：石川 博之 

副会長：岩間 昭憲、向井 克昌 

６． 議事 

 

（議 長）  議事に入ります。第１号議案「北杜市通学路安全推進会議について」事務局

からの説明を求める。 

（事務局）  「資料１」により説明する。 

（議 長）  質問ありますか。 

（委 員）  なし。 

 

（議 長）  つぎに、第２号議案「北杜市通学路交通安全プログラムについて」事務局か

らの説明を求める。 

（事務局）  「資料２」により説明する。 

（議 長）  質問ありますか。 

（委 員）  なし。 

 

（議 長）  つぎに、第３号議案「令和５年度通学路合同点検について」事務局からの説

明を求める。 

（事務局）  「資料３」により説明する。 

（議 長）  質問ありますか。 

（委 員）  道路に雑草が被さっている箇所が多くみられる。国道は比較的きれいだが、

県道・市道はかなり草がすごいため、子どもたちはもとより車も草をよけて

通行するほかない状況である。通学路であることに加え、当然市民も通行す

る道路であるため、普段から気を付けていただき、対応いただきたい。 

       職員が通勤する際にも、おそらく草をよけながら通勤していると思われる。

そうではなくて、例えば道路河川課に情報を集める等の対応をしたらどうか。

要望を受けてから対応するのでは、行政の仕事としては後手になる。行政は

子ども、市民の安全を守らなければならないから、先手の対応が求められる。

市民から苦情が来る前に、学校から要望が来る前に対応していただけるとよ

いのではないか。地元でも道つくりで除草はしているが、年に 1回である。

区の役員でもあるため、気になるところは除草するよう努めてはいるが限界

はある。是非とも対応を検討いただきたい。 

（事務局） 職員が通勤している中で、得た情報については、関係部署へ情報を集約して



対応できるよう調整していきたい。  

（議 長）  ご意見ありがとうございます。 

他に質問等はありますか。 

（委 員）  なし。 

 

（議 長）  つぎに第４号議案「その他について」事務局からの説明を求める。 

（事務局）  第２回北杜市通学路安全推進会議の開催は、令和６年の２月頃を計画してい

る。次の会議開催に先立ち、対策の実施状況の聞き取りをしたいため、ご協

力をお願いします。 

（議 長）  質問ありますか。 

（委 員）  なし。 

（議 長）  議事を終わります。ご協力ありがとうございました。 

 

７． 閉会 

 


